



Les OGM en questions (expo pédagogique)

Description

L'association BEDE vient de mettre à jour son exposition pédagogique « OGM en questions ». Ce document est destiné aux associations, collectifs et enseignants des lycées qui souhaitent des éléments concrets pour un débat serein et équilibré sur cette thématique qui suscite toujours de nombreux débats. Ainsi, cette exposition propose, à travers onze panneaux (0,70 X 1 m), de diffuser les connaissances et les interrogations sur la question toujours actuelle des OGM, un sujet en perpétuelle transformation. Ces panneaux, richement illustrés de nombreuses photos, coupures de presse, graphiques, abordent ainsi la problématique :

- 1 – Les cultures d'OGM dans le monde ;
- 2 – Comment construire une plante GM ? ;
- 3 – Sojatisation de l'Argentine ;
- 4 – Afrique : les grandes manœuvres ;
- 5 – Le double verrouillage des semences : des agriculteurs sous dépendance ;
- 6 – Quels impacts sur l'environnement ? ;
- 7 – Evaluation des risques pour la santé ;
- 8 – En France, en Europe, une réglementation inaboutie ;
- 9 – S'informer et agir ;
- 10 – Quelle agriculture pour nourrir l'humanité ?

L'exposition peut être complétée par le livret « Les OGM en questions » et les fiches pédagogiques d'activités.

date créée

30 Avr 2014